

„DAS LEBKUCHENMÄNNCHEN“



Kasperl, Sepperl und ihre Großmutter haben beschlossen, heute gemeinsam mit den Kindern ihr Briefchen ans Christkind zu schreiben.

Sepperls größter Wunsch ist: eine riesige Keksdose ganz für ihn alleine, und das am besten sofort.

Sogleich macht er sich auf den Weg zur Märchenhexe in den Winterwald, denn nur sie kann diesen Wunsch erfüllen.

Als Sepperl dort von verzauberten Keksen nascht, verwandelt er sich in ein Lebkuchenmännchen.

Mit Hilfe der Kinder macht sich Kasperl auf die Suche nach seinem Freund. Wird es Ihnen gelingen Sepperl zu erlösen und den Weihnachtszauber zu bannen?

Ein spannendes Weihnachts-Kasperlabenteuer für Kinder ab 3 Jahre.